

飛鳥小学校たより

令和6年
2月16日
NO.18



あたたかい心を持った子 すこやかな体を育む子 かんがえを持って学び合える子

全校集会

2月5日の全校集会では、1月の生活目標「寒さに負けない体をつくろう」についての振り返りが各学級委員より紹介されました。どの学級も目標を意識して取り組めたということでした。

2月の生活目標は、「物を大切にしよう」です。「用具を正しく使い、片づけをきちんとする。自分の物には名前を書く。」などを意識して生活してほしいと思います。

保健委員会が「生活習慣学習カルタ」を実施し、カルタを通して生活習慣について学習しました。縦割り班対抗で楽しんで取り組んでいました。

児童会は、前回の集会で紹介された提案ボックスに入っていた「いじめのない学校がいいと思う」という提案を受け、いやな気持ちになったときに人にきつく当たってしまったり嫌なことを言ってしまったりするんじゃないかと考え、人に言われてうれしい言葉をお互いにかけてあう日としてほかほかデーを設けることにしました。ほかほかデーに向けて、言われてうれしかった心がポカポカする言葉を全校児童と職員がそれぞれ付箋に書いて掲示板に掲示しているところです。



食育

2月9日に栄養教諭である木本中学校の麻生先生に来ていただき、食育の授業を行いました。1・2年生は「いろいろなたべものをたべよう」3・4年生は「地産地消について考えよう」5・6年生は「野菜を食べよう」というめあての授業でした。毎日のことである食について学習することは、健康で過ごすために大切です。おうちでも学習してきたことを話題にし、家庭生活に生かしていただけたらと思います。



昔の遊び

2月14日に保色会から6名の方に来ていただき、「昔のあそび」を教えてくださいました。1・2年生が、お手玉、おはじき、あやとり、竹ぼっくり、こま回しにチャレンジしました。保色会の方がお手玉と竹ぼっくりを手作りして持ってきてくれました。子どもたちがにぎりやすいように小さなサイズのお手玉を、竹ぼっくりも竹の高さや持つところのロープの長さを子どもたちに合うように考えて、作ってくれていました。子どもたちは、コツを教えてくださいながら昔の遊びにチャレンジし、できたときは、本当にうれしそうにしていました。思考しながら手先や体を使って遊ぶ「昔のあそび」はいいものです。お手玉と竹ぼっくりはこれからも遊べるようにプレゼントしてくれました。楽しく優しく教えてくれた皆さん、本当にありがとうございました。



学校生活の様子

校長室におしゃれな鬼が来ました



まなびたいむ

タブレットを使って学習



理科 磁石を使って



おいしい給食



飛鳥小学校 HP

<http://www.kumano-city.ed.jp/esasuka/>

